

くいまっ子

平成29年度 学校だより NO 10
12月 1日 発行
ホームページアドレス
<http://www2.higashiomi.ed.jp/notkitasho/>
文責 寺村清次

2学期は、学習や行事において、保護者や地域の方々にたくさんのご協力をいただきました。それぞれの活動を通して、自分たちの住む地域の良さや人々の温かさに触れ、地域を愛する心情も少しずつ芽生えてきたように思います。また、くりみフェスタ終了後も、「ほんわかサロン」や「魚のゆりかご米料理教室」等、10月末から11月にも大勢の方々との交流を深め、子どもたちは多くのことを学ばせていただきました。多大なるご支援とご協力に感謝申し上げます。

5年ほんわかサロン・・・10/27(金)



総合的な学習の一環として、ほんわかサロンを実施しました。全校児童による音楽発表、4・5年を中心としたおじいさんやおばあさんとの活動（クイズやゲーム、会食など）で交流を深めました。各町自治会長様や民生委員様、デイサービスのひなた職員様、日赤奉仕団の方々等、多くのご協力により貴重な体験をさせていただきました。

4年魚のゆりかご米料理教室・・・11/17(金)

「出在家魚のゆりかご米協議会」の関係者の方々にご来校いただき、ゆりかご米の米粉を使った料理教室を、実施しました。子どもたちは「米粉クッキー・米粉グラタン・ニョッキ」の3つの調理の仕方を教えていただき、班で協力しながら調理に取り組みました。地域自慢の環境こだわり米を使った料理教室で、米作りや調理に関心を持つことができました。食材についてはJAグリーン能登川支店様にもご支援いただきました。



学習参観・芸術鑑賞会・・・11/16(木)



ピアニストの小林さんとバイオリニストの丹家さんに生の演奏を聴かせていただきました。「情熱大陸」(葉加瀬太郎)のエネルギッシュな演奏やゆったりとしたクラシック音楽の演奏、もみじを始め叙情的な日本の歌の演奏に聴き入っていました。本物の芸術の力のすごさと素晴らしさを堪能しました

引き渡し訓練・・・11/1(水)



本校としては初めての引き渡し訓練を実施しました。大地震など甚大な被害が発生した時の引き渡しについて、お家の皆さんと共通理解することがねらいでした。より早く確実にという点では、まだまだ改善すべき点がありますが、まず初めての訓練を実施できたことが次の前進につながると思います。お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

能登川地区青少年育成大会・・・11/4(土)

6年の田井中晴仁さんが、「あいさつが自慢の地域にしよう」と題して、大勢の参会者を前に自分の思いや考えを堂々と主張しました。

ぼくは、誰もが明るく楽しく過ごせる地域にするためには、一人ひとりが進んであいさつをすることが大切だと思います。たった一言でも誰かと言葉を交わすことで、気持ちよくなったり、元気になることがあるからです。地域みんなが安心して過ごせる「あいさつ」あふれる町にしていきたいです。(一部抜粋)

「あいさつが自慢の地域」・・・さらに地域と学校が一体となって取り組みたいと思います。

マラソン大会・・・11/21(火)



寒さに負けず、あきらめずに一生懸命走る姿が印象的でした。子どもたちは、あきらめない心(4つのあひの合い言葉)を走る姿で示してくれました。たくさんの温かい声援をいただきありがとうございました。

《12月行事予定》

- 1日(金) 先生読み語り クリーン作戦 百人一首の取組開始
能登川子ども芸術展～12/3 ノーゲームデー
- 4日(月) 委員会活動
- 5日(火) 人権週間～12/11
- 6日(水) 人権集会 2校時 1～6年集金日
- 8日(金) たてわり遊び
- 11日(月) ちょっと豪華なおはなし会
- 12日(火) なかよし集金日
- 13日(水) 地区別児童会 5校時
- 19日(火) 集団下校 13:20 2学期末個別懇談会①
- 20日(水) 集団下校 13:20 2学期末個別懇談会②
- 21日(木) 集団下校 11:40 2学期末個別懇談会③
- 22日(金) 2学期終業式 大掃除 集団下校 11:40
- 23日(土) 天皇誕生日 冬季休業～1/8



